

Pangdam V/Brawijaya Pimpin Acara Pemberangkatan Kontingen Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022

Achmad Sarjono - JATIM.UPDATES.CO.ID

Sep 28, 2022 - 23:59



MADIUN, - Pangdam V/Brawijaya, Mayjen TNI Nurchahyanto M.Sc., menjadi Inspektur Upacara Pemberangkatan Kontingen Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022 Kodam V/Brawijaya di Halaman Bakorwil Jalan Pahlawan Kabupaten Madiun, Selasa (27/9/2022).



Dalam upacara tersebut, Pangdam V/Brawijaya mengucapkan selamat kepada para atlet yang terpilih sebagai duta Kodam V/Brawijaya untuk mengikuti rangkaian pertandingan babak selanjutnya yang akan dilaksanakan di Bandung dan Jakarta. Pangdam berharap para atlet dapat menggelorakan semangat bertanding dan menorehkan prestasi terbaik pada Kejuaraan Sepak Bola Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022.

"Kalian harus bangga. Dan perlu diingat, meski kalian berasal dari santri di beberapa pondok pesantren seperti Ponorogo, Mojokerto dan Blitar, kalian semua membawa nama Kodam V/Brawijaya. Ikuti semua peraturan yang ada, saya yakinkan kesiapan yang sudah kalian lakukan selama ini bisa mengantarkan kalian pada prestasi yang terbaik. Dan tunjukkan tekad dalam diri kalian untuk selalu tampil secara optimal," tegas Pangdam V/Brawijaya Mayjen TNI Nurchahyanto M.Sc.

Pada kesempatan yang sama, Mayjen TNI Nurchahyanto M.Sc., menekankan agar para atlet dapat memanfaatkan turnamen ini sebagai wahana untuk meningkatkan prestasi, persahabatan serta memperkokoh rasa persatuan dan kesatuan sesama atlet sepak bola Liga Santri PSSI.

"Jaga martabat dan kehormatan Kodam V/Brawijaya, jaga soliditas tim dengan cara menciptakan suasana yang harmonis demi terwujudnya kekompakan. Dan ikuti semua arahan pelatih dan pelihara kesiapan fisik dan mental kalian selama mengikuti turnamen. Serta bulatkan tekad kalian untuk merebut Piala Kasad Liga Santri PSSI Tahun 2022," pesan Pangdam V/Brawijaya.

Perlu diketahui, para pemenang yakni Ponpes El Kisi Mojokerto (Juara 1), Ponpes An Harul Ulum Blitar (Juara 2) dan Ponpes Darul Huda Ponorogo (Juara 3) berkesempatan mengikuti pertandingan Liga Santri Piala Kasad PSSI tahun 2022 Tingkat Nasional melawan Tim Kesebelasan Santri Ponpes dari perwakilan Kodam-Kodam se-Indonesia yang akan digelar di Bandung dan Jakarta. (*)